

HUMAS

Jalasnastri Korcab I DJA I Laksanakan Olahraga Bersama Sambut HUT ke-78 Jalasnastri Tahun 2024

Suhendi - SUMUT.HUMAS.CO.ID

Aug 20, 2024 - 22:29



BELAWAN - Jalasnastri Korcab I DJA I melaksanakan olahraga bersama dengan Prajurit dan PNS Lantamal I, serta Prajurit Yonmarhanlan I, dalam

rangka menyambut HUT Ke-78 Jalasenastri Tahun 2024, bertempat di Lapangan Apel Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No.01, Belawan, Sumatera Utara, Selasa (20/8/2024).

Olahraga bersama diawali dengan pemanasan untuk mengurangi cedera otot, dilanjutkan Senam Kesegaran Jasmani (SKJ) 88 serta Aenam Aerobik, diakhiri dengan ramah tamah dan hiburan.

Dalam sambutannya, Danlantamal I Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., menyampaikan, hari ini kita melaksanakan olahraga bersama dalam rangka menyambut HUT Ke-78 Jalasenastri sekaligus memeriahkan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, semoga bisa dirasakan seluruh Keluarga Besar Lantamal I dan membuat hubungan semakin akrab, sehingga kedepannya lebih baik lagi demi kemajuan Lantamal I.

Pada acara tersebut, dilaksanakan juga Bazar oleh Jalasenastri Korcab I DJA I, perlombaan dengan berbagai hadiah, serta Doorprize. Jenis lomba yang dipertandingkan yakni, estapet gelas, lomba joget, estafet hanger, lomba balon yang diikuti oleh Ibu-Ibu Jalasenastri, serta prajurit dan PNS kewasgiatan Lantamal I.

Adapun pemenang lomba yakni, Lomba balon juara1 Jalasenastri Ranting B Cabang 1 Korcab Pasmal I, juara 2 Jalasenastri Cabang 1 Korcab I DJA I, juara 3 Korcab I DJA I. Lomba Estafet Hanger, juara 1 Jalasenastri Cabang 9 Korcab I DJA I, juara 2 Jalasenastri Cabang 2 Korcab I DJA I, juara 3 Jalasenastri Ranting B Cabang 1 Korcab Pasmal I.

Lomba Estafet Gelas, juara1 Jalasenastri Cabang 1 Korcab I DJA I, juara 2 Jalasenastri cabang 2 Korcab I DJA I, juara 3 Jalasenastri Cabang 9 Korcab I DJA I. Lomba joget Bapak-Bapak, juara1 Yonmarhanlan I, juara 2 satrol Lantamal I, juara ke 3 Slog Lantamal I. Lomba Estafet sarung Bapak –Bapak, juara 1 Sintel Lantamal I, juara 2 Yonmarhanlan I, juara 3 Satrol Lantamal I.

Kegiatan ini terlaksana dengan penuh keakraban dan persaudaraan atas inisiasi dari Ketua Korcab I DJA I Ny. Othy Jasiman Purba, yang bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi antara ibu-ibu Jalasenastri dengan Prajurit dan PNS Lantamal I dan Prajurit Yonmarhanlan I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)